

## Tristes fêtes de fin d'année... - 1/2

**Nous voilà aujourd'hui presque aux fêtes de fin d'année. Hé oui, on est le 24 novembre... Dans un mois on célébrera le réveillon de Noël, mais qui aurait cru qu'on le fêterai sans toi ?**

Cette journée était une journée banale, comme toutes les autres. Tu t'es levé, comme chaque matin, de bonne humeur. Assis à la table buvant ton café, comme tous les matins, tu pensais à ce que tu allais faire de ta journée. Tu savais que cette journée serait encore une journée chargée mais tu ne t'inquiétais pas. Tu venais à peine d'installer ta grand-mère dans un home, les déménagements et les plaplarts ce n'était pas ton truc... Tu étais fatigué de devoir courir dans tous les sens mais tu savais que bientôt tout rentrerait enfin dans l'ordre, enfin c'est ce que tu pensais.

Vers 14h tu t'es décidé à aller chercher ta grand-mère au home, tu voulais l'amener à la maison pour lui changer un peu les idées car elle était nostalgique d'être dans un home alors qu'elle n'avait jamais eu besoin de personne avant pour vivre.

A 16h ta fille est rentrée comme tout les jours, contente de voir son arrière grand-mère, qu'elle n'avait plus vu depuis un bout de temps, elle s'assit à la table avec toi pour parler un peu. Tu étais tranquillement assis quand tu t'es rendu compte que tu devais encore aller à la banque... Tu n'avais guère envie d'y aller mais il le fallait pourtant. Tu t'es donc levé, tu as mis ton manteau... Tu savais qu'il faisait froid dehors ! Et tu es parti. A ce moment là on ne se doutait pas que tu ne reviendrais pas...

Tranquillement tu marchais sur le trottoir vers la banque. A ce feu tu t'es arrêté, attendant qu'il devienne vert pour toi traversé. Arriver au trois quart du passage tu ne t'es pas douté que toute ta vie allait changer, personne ne s'est douté de ce qu'il allait arrivé. Un camion surgit de nulle part... Roulant trop vite, il fut tout se qu'il pu pour t'évité mais en vain... Il était trop tard, tu étais touché !

Toi qui n'avais jamais rien fait de mal à personne tu étais couché là par terre ensanglanté attendant qu'une ambulance arrive. Mais tu n'a pas tenu bon... Tu t'es endormi !

Pendant les minutes, les heures, les jours qui ont suivi tu t'es battu pour survivre car tu savais que tu ne pouvais pas nous quitter comme ça.

Toute la famille était à l'hôpital en larme à attendre des nouvelles. Les minutes semblaient être une éternité. Tout à coup ce médecin est arrivé, nous expliquant que tu avais été gravement touché à la tête, tu étais dans un coma profond. Ce médecin ne nous donna aucun espoir de te revoir un jour vivant.

Mais tu t'es battu pour nous... Après de longs jours dans le coma tu t'es réveillé. Pour les médecins c'était un vrai miracle... Comment avais-tu pu survivre à un tel choc ?

Tu ne savais plus qui tu étais, pourquoi tu étais là, et encore moins qui nous étions sauf moi... Tu savais que j'étais ta fille que tu aimais tant. Nous savions tous que se serait très long.

Nous avons passé les fêtes tous seul, sans toi. Toi qui aimais tant les fêtes de Noël tu n'étais pas là pour les apprécier à leurs juste valeur.

Après de longs mois d'hôpital tu es enfin sorti. Nous t'avons retrouvé comme avant chez nous. Comme avant n'est pas le mot juste car tu n'es plus comme avant.

Après un tel accident rien n'est plus comme avant. Tu n'es pas handicapé, tu as toute tes capacités... Mais nous savons tous que tes crises d'épilepsie te resteront à vie, que tu auras toujours ces pertes de mémoires qui te

## Tristes fêtes de fin d'année... - 2/2

pourront la vie ainsi que tes sautes d'humeurs inexplicables tout le temps mais aussi cette fatigue

Non tu n'es plus comme avant, plus rien ne sera jamais comme avant. Et pourquoi ?

Juste parce qu'un homme inconscient ne s'est pas rendu compte qu'il pouvait tuer ou blesser quelqu'un en roulant beaucoup trop vite. Cette personne a gâché ta vie ainsi que celle de tes proches ! Elle n'a même pas eu le courage, même pas pris le temps de donner un coup de fil pour savoir comment tu allais. Tu serais mort ? Il ne le saurait même pas !

Comment des gens comme ça peuvent encore dormir sur leurs deux oreilles ? Sans avoir aucun regret ? Nous ne le saurons jamais !

Aujourd'hui cette personne est toujours au volant de son camion... Roulant tranquillement sans se rendre compte du danger qu'il encourt vis-à-vis des autres. Quelle punition a-t-il eue ? Aucune... Rien à dire... Vive la justice !!